
G I F U  M I N A M I            L I O N S  C L U B

岐阜南ライオンズクラブ

第1353回　YCE・追悼例会報告
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2014 年８月７日㈭ 12:15　岐阜グランドホテル　　司会　L. 幾田　弘文

会　長　Ｌ. 松波　英寿

原点回帰
岐阜南ライオンズクラブ会長方針

334複合地区　スローガン

まごころと愛の奉仕
Serve with Sincerity and Love 

334-B 地区　スローガン

「元気一番」
明るい笑顔で We Serve

ゲストの入場

開会ゴング

国旗に礼・国歌斉唱・

　ライオンズクラブの歌斉唱

ゲスト・ビジターの紹介

　ご遺族代表　高橋　尚子様

　株式会社安部日鋼工業　常務取締役　高橋　泰隆様

　リジョンYCE委員　L. 奥村　保雅（岐阜長良川 LC）

　YCE-OB 会　会　長　中川　結衣　様　

　　　　　　　副会長　佐竹　美穂　様

会長あいさつ

会長提案

故　安部源平ライオン追悼式

黙祷

追悼のことば

献花　ご遺族代表　高橋　尚子様　高橋　泰隆様

　　　会長 L. 松波英寿　名誉顧問 L. 松波英一　

　　　前会長 L. 千賀英治　第一副会長 L. 後藤暢之

　　　第二副会長 L. 中村明常　第三副会長 L. 藤井利也

　　　L. 鈴木伸二　L. 土本俊行　L. 福村善光　

　　　会計 L. 遠藤昌克　幹事 L. 長谷部紀之

お礼のことば　高橋　尚子様

　　　　　　　　　　〔食　事　懇　談〕

国際委員会事業（YCE活動）

ご挨拶

講演　演題「YCE-OB 会の活動紹介」

　　　講師YCE-OB 会　

　　　会　長　中川結衣様（2011-2012 年度　夏期　イギリス派遣）

　　　副会長　佐竹　美穂（2012-2013 年度　夏期　イタリア派遣）

T.T 登場　

委員会報告

幹事報告

会計報告

出席報告

次回例会のご案内

（HZC訪問例会）ライオンズキャップの着用お願いします

また会う日まで

閉会ゴング

ゲストの退場

会員委員長　L. 田中　正臣

会　長　Ｌ. 松波　英寿

幹　事　Ｌ. 長谷部紀之

会　長　Ｌ. 松波　英寿

会　長　Ｌ. 松波　英寿

幹　事　Ｌ. 長谷部紀之

名誉顧問　L. 松波　英一

　国際委員長　L. 加藤　憲

リジョンYCE委員　L. 奥村　保雅

Ｔ.Ｔ　Ｌ. 小見山与志夫

幹　事　Ｌ. 長谷部紀之

会　計　Ｌ. 遠藤　昌克

出席委員会

会　長　Ｌ. 松波　英寿

会員委員長　L. 田中　正臣

例会プログラム

　本日は、故 安部源平ライオンの追悼をさせていただ
きますが、同時にＹＣＥの例会も行ないます。
　ＹＣＥ=youth camp and exchangeとは、若者を交流
させたり、家庭に住んでいただき、そこで文化を学び、
見聞を究めて最終的には、よりよい世界を創っていこう
ということです。
　この度、YCE-OBお二人を招いてお話をお聞きし、
いかに見聞を広め、色々な世界を知り、考え方の違う
人と交流することの大切さを考えていきたいと思いま
す。
　皆さん今、世界では政変が起きています。それはガザ
の侵攻の問題です。
　国際的批判が高まる中、ガザ地区ではパレスチナ住民
とイスラエル軍によって、争いが起きています。
　市民の犠牲者が激増するガザは、本来非常に意味深い
土地なのです。
　怪我をした時にあてるガーゼは、ガザからきている言
葉です。ガザは港町ですが、コットンをエジプトからガ
ザの港を使って輸出していたという歴史があるのです。
　要するに白い布を作ってそれを傷にあて処置をした。
そこからガーゼという言葉が生まれました。
　つまり、生命を守り、人の苦しみを癒やし、血を止め
るという非常に大事なことが、あそこから発祥している
にもかかわらず、今そこでたくさん流血していることは
非常に辛いことです。
　ライオンズクラブの精神でもありますように、ＬＩ
ＯＮＳのＯＮＳはOur Nation's, Safetyです。
　私たちの国の安全を守ることは、非常に大きな意味が
あるのですが、今のガザ地区はそれがなされていませ
ん。過去の憎しみから強い憎しみに連鎖が進んでいま
す。お互いに宗教や考え方の違いはあるのですが、理解
し合い、問題解決に近づいてほしいものです。
　そこで今回の例会は、ＹＣＥの活動報告を通して、異
なる視点から社会や文化を見つめることの重要性を考え
る意味深いものにしたいと思います。

会長あいさつ
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実験データに必要な器具を開発していただきました。

おかげで研究に拍車がかかったことは忘れていませ

ん。一見、取っ付き難い安部さんでしたが、我々の

要求を根気よく聞いてくださり何度も作り直して、

完成させられましたことは、その情熱に頭が下がり

ました。確か、弟さんと二人で仕事をしておられま

したが、まともな洋服もなかったあの当時、海軍兵

学校の純白な作業服がやけに眩しかったことが昨日

のように思い出されます。安部さんが岐阜南ＬＣの

会長を務められた1983年昭和58年、丁度チャーター

ナイトメンバーだった日建産業社長の林弘さんがゾー

ンチェアマンに就任された年であります。クラブと

しては大変でしたが、ゾーンのホストクラブの代表

である会長としての大役を安部さんは立派にこなさ

れました。我が南ライオンズクラブの名声を内外に

示されたことは記憶にまだ新しいことであります。

　安部さんはライオンズの理事会でも皆さんの発言

意見を静かに聞いておられて、ダメなものはダメ、

是々非々で示された立派なリーダーでした。クラブ

のみならず、会社の経営姿勢もそうだったと想像し

ますが、今や安部日鋼工業グループは大企業に成長

され、安部会長も奮闘よろしくも得た高橋泰之社長

が財界の信頼も高く我が岐阜南ライオンズクラブに

昨年 12 月福村ライオンのスポンサーで入会され、将

来を嘱望され活躍していただいておりますのでご安

心ください。名残は尽きませんが、五省を唱えてお

別れにします。

　一、至誠（しせい）に悖る（もと）ることなかりしか

　一、言行に恥づることなかりしか

　一、気力に欠くることなかりしか

　一、努力に憾（うら）みなかりしか

　一、不精に亘（わた）ることなかりしか　

　　　　　　　　　　　　　　以上、終わります。

　　　　　　　　　　　本日は、父　安部源平の追悼

　　　　　　　　　　例会を開いていただき有り難く

　　　　　　　　　　厚く御礼を申し上げます。また、

　　　　　　　　　　過日の葬儀別れの会に際しまし

　　　　　　　　　　ては、多くの皆さまにご参列を

　　　　　　　　　　賜り誠にありがとうございまし

た。ご承知のとおり、父は長きにわたり岐阜南ライオ

ンズクラブの奉仕活動に積極的に参加しておりました。

　顧みますれば、ライオンズクラブへの想いは入会当

時より深く、幼い私たちを連れて出席いたしました。

家族親睦例会での父の誇らしげな顔は今でも心に残っ

ております。生前に賜りましたご厚情に深く感謝する

とともに今後の岐阜南ライオンズクラブの発展をご祈

念申しあげまして御礼のご挨拶といたします。

　本当にありがとうございました。

会長提案　　　　　　会長 L. 松波　英寿

■◆ 故　安部源平ライオン追悼式
追悼のことば 名誉顧問　L. 松波　英一

お礼のことば 高橋　尚子様

　　　　　　　　　　　　　本日は会長提案がござ

　　　　　　　　　　　　います。一つ目は会員委

　　　　　　　　　　　　員会の田中委員長からの

　　　　　　　　　　　　ご報告で、村田様を会員

　　　　　　　　　　　　委員会で審査させていた

　　　　　　　　　　　　だき、本日理事会におい

　　　　　　　　　　　　ても審議いたしました。

　　　　　　　　　　　　結果、我々のクラブに

入っていただくことが適切であろうと本例会でご報

告いたし次回に承認を得たいと存じます。

　また、会員委員会にて会員の増強のために各委員

会から１名のご推薦を考えていただきたい。既に３

名の推薦と本日４人目の推薦をいただいております

が、会員を増やすことが私たちの活動を継続的によ

り発展させるために必要なことですので、ご推薦を

いただきたいと思います。

　二つ目は、将来のあり方委員会を今後作っていく

ことが理事会で承認されました。

　人口の減少や経済的なこともあってメンバーも

減っております。今後私たちの岐阜南ＬＣは将来ど

うしていったらいいのか、どういうクラブにしてい

くために今何をしていかなければいけないかを考え

ていこうということで、あり方委員会を作ろうと思

います。メンバーは各年代 30 代 40 代 50 代の一番

若い方から各 2 名、会長、前会長、副会長、幹事で

構成したいと思います。委員変遷を伴い、今年度だ

けでなく経年で行うことを考えており、理事会で決

まりましたのでご報告いたします。

　　　　　　　　　故、安部源平ライオンは我が南

　　　　　　　　ライオンズクラブが発足した昭和

　　　　　　　　33 年の 5 年後、即ち 1962 年昭和

　　　　　　　　37 年に入会された私たちの大先輩

　　　　　　　　であります。当時メンバーだった

　　　　　　　　私の父から安部さんという優秀な

会員が入会されたと聴きました。それを聴いた時、

驚きました。というのは、私が医学部学生だった頃、

戦塵いまだ消え去らぬ昭和 24 年頃、西野町の北税務

署あたりだったと記憶しておりますが、道路に面し

た間口 3、4 間程の小さなバラック建てで日本電気と

看板だけがやけに大きい店がありました。しかし、

当時としてはちょっと変わった店で、今でいう電子

機器メーカーかベンチャー企業の感がありました。

当時、司町にあった岐阜大学医学部、附属病院も全

焼し、物理学や生物学の実験器具さらに医療機器も

入手困難という事態でしたが、日本電気に相談すれ

ば大抵のものを作ってくれるという評判が研究機関

に流れていました。事実、医学部の研究室からも実

験器具の注文が相次ぎ、私も博士論文作成のための
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講演  演題「ＹＣＥ-ＯＢ会の活動紹介」
　　　　　　　　　講師 ＹＣＥ-ＯＢ会　
　　　　　　　　　　　　　会　長 　中川結衣様  
　　　　　　　　　　　(2011-2012年度　夏期　イギリス派遣 )

　　　　　　　　　　　　　副会長 　佐竹美穂様  
　　　　　　　　　　　(2012-2013年度　夏期　イタリア派遣 )

　こんにちは、ご紹介いただきましたＹＣＥ－ＯＢ

会から参りました会長の中川結衣と申します。

2011 年～ 2012 年度にイギリスに伊勢ライオンズ

クラブから派遣していただきました。東京の大学２

年生です。よろしくお願いします。副会長の佐竹美

穂です。去年の夏休みに１か月イタリアに大垣ライ

オンズクラブより派遣していただきました。名古屋

で大学生をしております。よろしくお願いします。

　では、ＹＣＥ－ＯＢ会についての活動報告をさせ

ていただきます。まず、ＹＣＥ－ＯＢ会とは、主な

活動紹介、私たちがＯＢ会活動を行っている理由、

今年度の活動方針を話させていただきます。

　ＹＣＥ－ＯＢ会とは
　ＯＢ会は私たちが派遣していただいた活動を生か

してライオンズクラブ様へ恩返しをさせていただこ

うと思い奉仕活動をしております。お世話になって

いるライオンズクラブ様への感謝の気持ちを込めて

活動しています。定例会は月に１回名古屋で行って

います。

　* 派遣候補生オリエンテーション

　* 帰国報告会

　* 来日生へのサポート

　* ホストファミリーへのサポート

　何を目的としてＯＢ会活動をしているのか。
　* 世界中に友だちができる。

　* 様々な友だちができることで色々なことを勉強

　　したり交流、経験ができる。

　* 自分の将来へのスキルアップ、経験を次へ繋げ

　　る貴重な体験。

　* 国際社会のことを考えさせられるいい経験。

　今年度の活動方針
　* 大同団結（地域、年代、色んな考え、価値観の

　　違いを生かして気付かなかったことが気付ける

　　ため）

　ＯＢ会のブログについて　

　* 定例会、報告会、派遣生オリエンテーションの

　　様子を紹介。

　

国際委員会事業（YCE活動）　　　　　　
国際委員長　　                            L. 加藤　憲

ご挨拶　　 　リジョンＹＣＥ委員 Ｌ. 奥村保雅

今日は国際委員会ということで、

ＹＣＥのＯＢ会活動をしていらっ

しゃるこの地区の会長、副会長に

お越しいただきました。まずは、

リジョン YCE 委員のＬ. 奥村保雅

よりご挨拶をいただきます。よろ

しくお願いいたします。

会長 L. 松波　英寿より YOC-OB 会へ支援金の贈呈

　　　　　　　　リジョンＹＣＥ委員をさせていた
　　　　　　　だいております奥村です。本日は、
　　　　　　　ＹＣＥ－ＯＢ会の中川会長と佐竹副
　　　　　　　会長共々お邪魔させていただき、
　　　　　　　ＹＣＥ－ＯＢ会のお話をさせていた
　　　　　　　だきます。
　先ほど、松波会長よりＹＣＥの事業につきまして
お話がありましたので、若干、お話させていただき
ます。
　まず最初に、私の姿を見て下さい。このような青
いジャケットを着ております。初めてセントレアへ
迎えに行くと向こうの方は誰かわからないというこ
とで、近年、このように目立つジャケットを着用し
て お 迎 え を す る こ と に な り ま し た。以 前 は
WELCOME などと書いたプラカードを持ってお迎
えしたようですが、今は若干、スマートになってお
ります。
　ＹＣＥ活動は、子どもから大人になる間の感受性
の強い子どもたちが異文化を体験する、肌で感じる
ことによって青少年の健全育成に繋がる事業である
と理解しております。
　この３３４-Ｂ地区には派遣生として１２名の方が
世界各国へ派遣されております。また、８名の方が
来日生として受け入れております。受け入れが第１
ホストファミリー、その後、第２ホストファミリー
ということで、大体２軒程のホストファミリーのと
ころで滞在しますが、その間に９日間ユースキャン
プをします。東京、御殿場、京都など日本の異文化
を体験していただきます。それから、この３３４-Ｂ
地区だけで３日間キャンプを行います。現時点では、
岐阜城ライオンズクラブにイタリアの女性、池田・
神戸ライオンズクラブにトルコから来日生が来てお
り、７月中旬から８月中旬まで滞在します。
　ＹＣＥ－ＯＢ会では、キャンプでアシスタントと
して援助をしたり、各家庭に入られたホストファミ
リーの中で来日生のサポートをする活動、夏季冬季
の滞在先の派遣生来日生のこと、ＹＣＥ活動として
報告会、今回の設営など、ＹＣＥ－ＯＢ生の方々に
サポートをしていただいております。実際のところ、
私どもＹＣＥの委員だけではなかなか活動しきれな
いところでございます。ＯＢ生の方々はライオンズ
クラブの真骨頂「We Serve」でもありますように、
本当に交通費等の実費のみで献身的な奉仕をしてい
ただいております。ＯＢ生の方々のサポートなしで
はＹＣＥ活動が出来ないことをご理解いただきた
く、後程、２名からそのような報告をいただけると
思いますが、皆様方のご清聴をお願いいたしまして、
私からのご挨拶とさせていただきます。



　　　　　　　　本日は時間の関係上、申告ドネー

　　　　　　　ションの紹介のみとさせていただき

　　　　　　　ます。また、本日、ライオンズバッ

　　　　　　　チを忘れた方、次回はお忘れなく。

四献委員会　　　　　　副委員長　Ｌ. 高間　敏宏
8 月 17 日　マーサにて、献血サマーキャンペーン

を行います。皆さん是非ご出席下さい。13 時から

集合写真、16 時から慰労会を行います。

青少年委員会　　　　　　委員長　Ｌ. 玉井　幹大
財団法人麻薬覚せい剤乱用防止センターより地区薬

物乱用防止教育認定講師養成講座のご案内があり

ました。会員の皆様がこの講座を受講し、自ら講師

として学校へ出向いて薬物乱用防止教室を開催する

ことにより、薬物乱用から青少年を守り、健全育成

を図っていただくようお願い申し上げます。

 日程・会場　２０１４年９月３０日 ( 火 )　岐阜県

中濃総合庁舎です。

１３：００～１７：３０分（受付１２：００～） 

ご希望の方は申し込み書と写真を添えて８月２０日

までにクラブ事務局に提出して下さい。

福祉委員会　　　　　　　委員長　Ｌ. 吉田　直美
　皆さまのお手元に資料、臓器移植カード、バッジ

をお配りしました。

7 月 25 日市内８クラブ親善ゴルフ大会準備会議を

行いました。

出席者　Ｌ. 松波英寿　Ｌ. 安江Ｌ. 古田Ｌ. 長谷部　

　　　　事務局

岐阜市内８ＬＣ親善ゴルフ大会について

日時  2014 年 11 月 28 日（金）　参加人数１００名

　　　　　　　　　　　　　　　　（家族会員含む）

7 月 29 日  第 1 回キャビネット会議が　大垣フォー

ラム にて開催されました。

　　　　　　　　出席者　名誉顧問Ｌ. 松波英一 

Ｔ.Ｔ登場　　　　 　Ｔ.Ｔ　Ｌ. 小見山与志夫 ●
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ファイン＆ドネーション、お志　９８，５００円

■◆

現在までの累計２,５３５,４３８個

ワクチン＝3,056.8人分　CO2＝19,257.9kg

今期の累計　　 　５０,９７６個

ワクチン＝59.3人分　CO2＝373.4kg（7/16受付）

累計９４,３２１名（6月末付）

８月・・・１ＵＳドル＝102円

【エコキャップ運動】

【献血協力者】

【ライオンズレート】

　正会員　７７名　　　出席　７１名

　出席率　９２.２％　前回の補正　９８.７％

会計報告　　　　　　　会計　Ｌ. 遠藤　昌克

■◆ 出席報告　　　　出席委員会　Ｌ. 青木　政博

■◆

◎故　安部源平ライオンの追悼に際しご遺族様より

　お志を頂戴いたしました。

◎花火大会の新聞広告に当社が掲載され良い宣伝に

　なりました。

　　　　　　　　L. 遠藤昌克　　　  ３,０００円

◎母校が甲子園に出場する事になりました。

　　　　　　　　L. 福田　譲　　  　 ３,０００円

■◆

幹事報告　　　　　　幹事　Ｌ. 長谷部紀之

ドネーション

■◆ 委員会報告

■◆

その他報告は〈別紙１〉参照



幹事報告
1. 7 月 25 日　15:30　市内８クラブ親善ゴルフ大会準備会議が岐阜南ライオンズクラブのホストにより

　岐阜グランドホテルにて開催されました。出席者Ｌ. 松波英寿　L. 安江靖和 L. 古田正 L. 長谷部紀之　

　事務局武井てるみ

2. 7 月 25 日　17:00　市内８クラブ会長・幹事会が岐阜グランドホテルにて開催されました。出席者

　Ｌ. 松波英寿　L. 長谷部紀之　事務局武井てるみ

3. 7 月 28 日  12:00　プレスマン懇談会が　ホテルグランヴェール岐山にて開催されました。出席者

　Ｌ. 豊田英司

4. 7 月 29 日  11:00　第 1 回キャビネット会議が　大垣フォーラム にて開催されました。出席者　

　名誉顧問Ｌ. 松波英一 

5. 8 月 3 日  6:00 ～ 7:00　長良川を美しくしよう運動が　環境委員会を中心に、せいらん会館北長良川

　河川敷・堤防にて開催されました。多数の参加ありがとうございました。

6. 8 月  4 日  14:00  第３Ｚ ガバナー公式訪問合同例会 準備会議 が 岐阜グランドにて開催されました。

　出席者　L. 長谷部紀之　L. 矢橋純一

7. 8 月  4 日  15:30  ライオンズクエスト運営委員会が  岐阜グランドホテルにて開催されました。

　出席者　L. 玉井幹大 

8. 第 1 回　岐阜市内８ＬＣ会長・幹事会報告

　岐阜市内８ＬＣ親善ゴルフ大会について（岐阜南 LC 担当）

　日時  ２０１４年１１月２８日（金）８：０３スタート

　会場　岐阜関カントリークラブ　東コース OUT・IN 同時スタート

　参加人数　１００名　各クラブ様１２名以上の出席（家族会員含む）

　 　登録料１０，０００円　 協賛金　各クラブ会長様　１０，０００円

理事会・委員会記録
1. 7 月 17 日　11:30　第 2 回理事会　岐阜グランドホテル

2. 7 月 17 日　13:30　青少年委員会　岐阜グランドホテル

3. 7 月 17 日　13:30　俳句部会　岐阜グランドホテル

4. 7 月 17 日　19:00　出席委員会　ル・シノワかわで

5. 7 月 20 日　　9:30　四献委員会　献血活動　マーサ 21 

6. 7 月 24 日　12:00　会員委員会　岐阜会館

7. 8 月  6 日　13:30　計画委員会　クラブ事務局 

委員会・その他のお知らせ
1. 8 月  7 日　11:30　第 3 回理事会　岐阜グランドホテル

2. 8 月 12 日　11:30　婦人部役員会　ル・シノワかわで

3. 8 月 17 日　 9:00～ 16:00　サマー献血キャンペーン　四献委員会　マーサ 21

　（集合写真撮影 13：00 より予定）（16：00 学生ボランティア慰労会）

4. 8 月 20 日　12：30～ 14：30　献血　ジーエフシー㈱

5. 8 月 20 日　13:30　計画委員会　クラブ事務局

6. 2014～ 2015 年度冬季 YCE 派遣生の予備調査

　  2014 年 12 月 20 日～ 2015 年 1 月 10 日の期間 ( 派遣予定期間 )、

　マレーシア・ペルー・イタリア・クロアチア・スロベニア　

　前例会でご案内いたしましたがご希望の方は 8 月７日までに事務局に、申し込みをしてください。

7. 地区薬物乱用防止教育認定講師養成講座のご案内

　会員の皆様がこの講座を受講し、自ら講師として学校へ出向いて薬物乱用防止教室を開催することに

　より、薬物乱用から青少年を守り、健全育成を図っていただくようお願い申し上げます。

　日程･会場　２０１４年９月３０日 ( 火 )　岐阜県中濃総合庁舎

　　　　　　１３：００～１７：３０分（受付１２：００～） 

　ご希望の方は申し込み書と写真を添えて８月２０日までにクラブ事務局に提出して下さい。

〈別紙1〉
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